

# *L'ALBA dénonce à Genève les campagnes contre le Venezuela et le Nicaragua*

---



Genève, 13 septembre (RHC)- L'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique, a dénoncé à Genève, en Suisse, les campagnes ayant pour objectif de déstabiliser les gouvernements du Venezuela et du Nicaragua.

Au cours de la 39e période de sessions du Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU et, au nom des 11 pays de ce bloc intégrationniste l'ambassadeur de Cuba, Pedro Luis Pedroso, a relevé que ceux qui promeuvent ces actions manipulent le thème afin de démanteler les institutions de ces deux pays latino-américains.

Le diplomate cubain a ajouté que ce plan fait partie de l'assaut impérialiste contre les gouvernements et contre les mouvements de gauche en Amérique Latine.



**Radio Habana Cuba**